



校長室の窓から

校長 飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

3 4月7日（月）

始業式の話

今日から、令和7年度の新学期が始まります。みなさん、進級、おめでとうございます。「がんばろう」という気持ちが伝わってきます。これは素晴らしいことです。どうか、今の新たな気持ちを忘れないで、この1年過ごしていきましょう。私からは、みなさんと先生方に3つお願いがあります。

1つめは、あいさつであふれる学校にしましょう。

2つめは、自分の命は自分で守る、事故に遭わないようにしましょう。また、人が傷つくようなチクチク言葉は言いません。安心な安全な学校にしましょう。

3つめはやさしさがあふれる学校にしましょう。人はみんな違います。相手のことを考えられるやさしさを持ちましょう。

「あいさつ」「命」「やさしさ」この3つを忘れずに、今日からみんながんばり、もっと良い学校にしていきたいと思います。

2 4月4日（金）

冷たい雨と共に、寒戻りの日が続きましたが、ようやく青空が広がりました。進級した子どもたちとまもなく会えます。そして、子どもたちとの学校生活が再開します。新しくこられた先生方を含め、新たな鎌ヶ谷小学校の1ページが開くことに、期待と楽しみで今からワクワクしています。元気な姿、待っています。

1 4月1日（月）

令和7年度が始まりました。学校には、新たな先生方が着任しました。7日の始業式に向けて、新年度準備等で先生方も始動です。私自身、鎌ヶ谷小学校3年目の春を迎えながらも、今日という日は身が引き締まる想いに包まれて

います。今年度も、この窓から様々なことを発信していきます。よろしくお願いいたします。令和7年度のスタートです。